

写 真 同 好 会

現会長 板谷実朱花

前会長 西島 明莉

顧 問 大村先生

私たち写真同好会は、二年生六人、一年生三人の計九人で、顧問の先生のもと、楽しく活動しています。

普段は個人活動が主ですが、時々撮影会を行つたり、大会に出品したりしています。また、今秋から新たに進路室前廊下で写真の展示を始めました。定期的に作品を更新していくので、ぜひご覧ください。

ところで、写真、と聞くと、皆さんはどうなもの想像しますか。自撮り？インスタグラムにアップされるお料理写真？ファッショニヨンを、皆に伝えたいと思って撮りますよね。私たちが撮る写真も、「作品」と言うと敷居が高く感じるかもしれません。実はこれらの写真と同じものなのです。私たちが、「いいな」と思うものを見つけたときのワクワクを、写真を通して周りの人伝えたい。この気持ちが、写真を撮る原動力になつてしますし、これこそが写真の醍醐味だと思います。これからも私たちが感じたワクワクが多くの人々に伝わるよう、努力していきます。

最後に、先輩方には本当にお世話になりました。先輩方から教わったことを生かしてこれからも活動していきます。ありがとうございました。

